



Ciudad Real



El Partido Popular de Ciudad Real denuncia que Page vuelve a maltratar a la provincia en los presupuestos y que incumple sus propios compromisos

El presidente provincial, Carlos Cotillas, ha recordado que el PP lleva meses denunciando que Page está castigando a la provincia de Ciudad Real con temas tan sensibles como la sanidad, la educación o los servicios sociales, un maltrato que ha calificado de “permanente, generalizado y casi premeditado”. Así, ha destacado que se han cerrado colegios en la provincia, que se ha recortado la plantilla de profesores, que se han incumplido sistemáticamente las promesas en materia sanitaria y que se han falseado e incrementado las listas de espera en los centros de la provincia. “Todo esto se ha plasmado en unos presupuestos que además de llegar tarde y con poca transparencia, incluyen nuevos ataques a la provincia de Ciudad Real y palos a las expectativas de los ciudadanos”.



Carlos Cotillas y Francisco Cañizares

Por su parte, el portavoz del Grupo Parlamentario Popular en las Cortes de Castilla-La Mancha, Francisco Cañizares, ha asegurado que no se ha aceptado ni una sola de las 25 enmiendas presentadas por el Grupo Parlamentario Popular para la provincia de Ciudad Real pese a que muchas se referían a anuncios realizados por el propio Page cuando ha venido a la provincia. “No aparecen por ningún lado la autovía Toledo-Ciudad Real, ni los planes especiales que Page anunció para las comarcas de Almadén, Montiel y para la capital, como tampoco aparece el centro del folclore que dijo que iba a construir en Ciudad Real”. “Es lamentable que el presidente de Castilla-La Mancha se dedique a engañar a los ciudadanos y a mentirles descaradamente cada vez que pisa un territorio prometiendo cosas que al final no hace porque cuando hay que concretar los anuncios en los presupuestos no se ven por ningún lado”.

Toledo



La diputada regional Cortes Valentín, denuncia que el Gobierno de Page no tiene alma, porque “abandona y se ríe” de los más vulnerables

Valentín ha lamentado que Page está tratando de ocultar los datos oficiales facilitados por el IMSERSO al finalizar el mes de febrero, que delatan la desastrosa política de Page en materia de Dependencia. “Esto demuestra que las promesas de Page han sido una burda mentira, porque nos vamos a ir a más de ocho años para poder resolver los expedientes pendientes, a pesar de que Page dijo que lo solucionaría en un año”. Ha expuesto las “cifras de la vergüenza que Page está tratando de ocultar a los ciudadanos” y que ponen de manifiesto que, a fecha de 28 de febrero, hay 5.219 expedientes sin valorar, por lo que estos aumentan en vez de disminuir y los afectados están desprotegidos y se sienten engañados por Page.



Cortes Valentín

Además, en la región han aumentado las pérdidas de prestaciones económicas de familiares de dependientes, “hay 3.554 prestaciones menos desde junio de 2015”. Ha lamentado que, con Page, en Castilla-La Mancha se han perdido ocho plazas de centros de día y 92 plazas de residencia en el mes de febrero. “Estos datos ponen de manifiesto un escándalo de gestión de Page hacia los dependientes de nuestra tierra”.

Socuéllamos



El Partido Popular y UPyD renuevan su pacto de gobierno con un nuevo acuerdo que prioriza la lucha contra el desempleo en el municipio



Pruden Medina

Pruden Medina ha afirmado que “el pacto ha sentado las bases de un gobierno estable y de consenso, que ha asegurado la gobernabilidad del consistorio”. “Todos los puntos incluidos en aquel pacto se han cumplido satisfactoriamente. Tanto UPyD como el PP han demostrado que es posible que dos fuerzas políticas con distinta ideología, puedan encontrar elementos de participación comunes que permitan la gobernabilidad en beneficio del municipio. Ese es el verdadero sentido de la democracia. Un sistema político donde los representantes acuerdan la mejor manera posible para garantizar el buen gobierno y en el que las decisiones tomadas no parten de una única persona, sino del debate entre los representantes”.

Ha explicado que el nuevo acuerdo no sólo va a ser renovado, sino ampliado con tres nuevos puntos. Uno de ellos hace referencia a la hoja de ruta política del Gobierno, que dará “prioridad absoluta a la lucha contra el desempleo desde todas las concejalías”. El segundo punto prevé la creación de una imagen de Socuéllamos “para promocionar nuestra marca en el exterior” y el tercero es que ambas formaciones se comprometen a crear un comité con miembros del PP y UPyD que será convocado bimestralmente y tendrá como objetivo evaluar y supervisar el trabajo realizado, además de trabajar en proyectos políticos de cara a 2018.

Madrid



El Partido Popular plantea a la SEPI la necesidad de inversiones para generar empleo y riqueza en la comarca de Almadén

El presidente provincial del Partido Popular, Carlos Cotillas, y la diputada nacional Carmen Quintanilla han acompañado a la alcaldesa de Alamillo, Mercedes Escabias; al presidente del PP de Almadén, Miguel Ángel Araújo y al concejal del Grupo Popular José Rodríguez Puerto a una reunión con la presidencia de la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI), que se ha celebrado en Madrid. El objetivo de la misma era plantear a la necesidad de inversiones para generar empleo y riqueza en Almadén así como informarles de la situación de la comarca. Los representantes del PP se han interesado también por las nuevas normas sobre productos y procesos de mercurio aprobadas recientemente por el Parlamento Europeo y respaldadas por la eurodiputada del Partido Popular por Ciudad Real, Pilar Ayuso, que presentó unas enmiendas sobre el almacenamiento del mercurio, que fueron aprobadas, y defendió la labor de Mayasa en el citado Parlamento Europeo. Además, los representantes del PP han preguntado sobre las actividades futuras de la empresa pública Mayasa, les han planteado las necesidades de la comarca de Almadén y les han propuesto que los recursos que tiene la empresa pública puedan ser utilizados para generar empleo, economía productiva y vida en los diferentes municipios de la comarca. Consideran que Mayasa tiene la oportunidad, como empresa, de llevar a cabo proyectos relacionados con el turismo, la agricultura, la ganadería y con la industria agroalimentaria, que serían muy beneficiosos para la zona.



Representantes del PP en la reunión con la SEPI